

ごまめのはぎしり(ごまめの歯軋り)シリーズ No.1

ごまめのはぎしり(ごまめの歯軋り)

…力のないものが、どんなにがんばってもどうにもならないこと

出典:ことわざ◆諺◆百科…<http://www.ymknu200719.com/kotowaza/koto-ko-0032.html>

この『ごまめのはぎしり』は著作権フリーですので、どなたが複製しても著作権法には抵触致しません。…発行者:長谷川真吾(銚子市榑町3895-2)

千葉科学大学に係るデタラメな情報発信?

大学の地域経済効果(開学10周年記念誌より)

- 1 普通交付税…2億1000万円
- 2 水道加入金…2631万円
- 3 個人住民税…1948万円
- 4 アパート・マンション固定資産税、都市計画税…4373万円
- 5 地目変更分固定資産税、都市計画税…155万円

他 教職員、学生の生活費…21~22億円

* 上記1~5の合計だけで3億107万円となります。平成25年度の地域再生事業債返済額が4億6000万円で、差し引き1億5893万円が持ち出し額です。…この計算ができない馬鹿な市議会議員などが、「大学誘致による銚子市からの補助金が市財政の悪化の根源…」「補助したお金を返してもらえ…。」等とほざいて居る訳です。…千葉科学大学が銚子市から撤退したらどうなるのか、馬鹿な市議会議員とその支持者は、言い分と現状を比較してよく考えてみる必要があります。

H25/08/29朝日新聞千葉版の『銚子市、17年度に破綻も国管理になる可能性』のうそ?

同紙記者としては、『2017年度(H29年度)に財政健全化法の財政再生団体に転落する可能性が高いことを明らかにした。』とし、越川信一銚子市長のコメントとして『大変厳しい。ゼロベースで市財政を見直していく。』との記事(一般国民・市民が、事実上の『財政破綻』するという認識をいだかせた記事)を掲載しました。…越川信一銚子市長はH25年度末に向かっての、赤字幅の縮小に伴い『財政破綻』とは言っていない。『何もしなかったら…。』との言い訳を言い続けております。…ところがこの朝日新聞千葉版には実質赤字比率として、17.64%と21.59%という数値が出て参ります。しかし、除法(割り算)での分子に当たる数値は、08/28配布の『平成23~33年度銚子市財政収支見直し』より得られるのですが、肝心の分母になる数値が掲載されていませんし、分母になる数値(標準財政規模)は、さらに3ヶ月以上も先の銚子市議会12月定例会で承認されて初めて公式に使用できる数値なのです。さらに、該当する年度の赤字幅(各年度の推定される歳入と歳出の2値が示されています)と、前出の17.64%と21.59%という数値に該当する推定される標準財政規模を計算してみたのですが、両数値でオーバーラップする推定される標準財政規模は、あり得ないことが解りました。つまり、どなたかの作為によって前出の17.64%と21.59%という数値が漏出し、一人歩きし、間もなくとんでもない悪影響を銚子市にもたらしました。

銚子市は財政再生団体になれるのか?

銚子市には水道事業に約20億円前後の現金預金(流動負債も加味して)があります。…リコールされた岡野俊昭元銚子市長が手を出した資金です。

さらに、新聞報道等でも話題になっております『銚子市豊里住宅団地公共施設整備等基金』のような基金に、15億円

さらに、直ちに換金できるものではありませんが、債権として3億円

さらに、実質赤字比率20%で、『財政破綻』と言うことですので、それを計算しますと、標準財政規模が、H24年度決算カードで152億7831万円ですので、30億5566万円です。

トータルしますと20+15+3+30.556=68億5566万円使い切らなければ、財政再生団体にはなれないようです。

スーパーミヤスの事実上の倒産

スーパーミヤスは不採算店舗を切り離し、再生途上にありましたが、銚子市の「財政危機」の発表に係る朝日新聞千葉版の記事などによる『信用不安』『信用収縮』のあおりを受けて、約半月後の09/16事業停止…事実上の倒産となりました。

議員族、選挙終わればイナバウアー。

来年(H27)4月には銚子市議会議員選挙の予定です。かくれて悪事を行う者を是非排除したいものです。

何もしない市議会議員の必要性は？

財政の素人である私でも、調べてみればある程度のことが解ります。まして玄人(くろうと)である筈の市議会議員が解らないでは済みません。…資料は財政課に求めれば、より懇切丁寧な情報を得られる筈です。ところが、経済界の『信用不安』にとどまらず、銚子市民の『社会不安』に対しても何の手立ても講じなかったのです。

* 『社会不安』・『信用不安』を打ち消すには、当然市議会議員が、それなりの行動(財政破綻が当面考えられないというコメントを公表する。)をとる必要がありました。ところが、市議会議員は、『馬耳東風』を決め込みました。未だに銚子市民の中には、H25/08/29朝日新聞千葉版の『銚子市、17年度に破綻も国管理になる可能性』を信じている方も居るようです。

財政困難な銚子市の筈なのに、市議会議員報酬・市議会議員定数は？

『財政破綻』を回避するのであれば、民間企業であれば、第一に固定費の削減を検討します。銚子市の固定費で最大のものは、人件費です。…夕張市になってしまうと『オカシ少年』的な行動を取った越川信一銚子市長は、H25年9月定例市議会でH25/10からの自動復元を設定した、6ヶ月間期間限定の特別職報酬カット(市長20%、副市長15%、教育長15%、市議会議員に至っては、はね返りのない、政務調査費の5000円カット(1.36986%)でお茶濁しというオマツでした。…36.5
夕張市並みであれば、…市長3.09倍、副市長欠員、教育長2.56倍、議長1.98倍、副議長・議員2.08倍、一般職1.27倍、消防職員1.24倍、教育公務員1.68倍です。…何故15%~20%のカットなのかといいますと、前出の銚子市行財政改革審議会第2次答申のつまみ食いをした訳です。

無視された銚子市行政改革審議会第2次答申(H26/01/14)

(4)人件費の減額

市民にも痛みを伴う各種事業の見直しを実施する以上、市の執行部及び市議会議員も痛みを共有せざるを得ない。

平成25年10月から26年3月まで^{注1)}、職員の人件費の引き下げを行っているところであるが、平成26年4月以降についても、同様の減額を続けること。なお、市議会議員については、報酬・賞与の15%の減額を実施すること。

H26年3月定例市議会では、毎度お馴染みの市議会議員選挙終了時に自動復元機能付きでの超短期減額案(平成26年04月から27年03月までの期間限定)です。銚子市議会議員に関しては、発議案によって、減額したものの議長・副議長・一般議員一律15,000円だけです。全く当てにならないチョットだけの減額幅での周回遅れの超短期減額案です。みっともない品性を疑う行動です。(削減率は3%~4%で、銚子市行財政改革審議会の第2次答申の15%カットのわずか1/5程度のカット率です。)前回同様政務調査費からの5000円だけのカット(カット率1.37%)^{注1)}で、お茶を濁すつもりだったのかも知れません。市長なみの20%カットなら284,800円、副市長・教育長なみの15%カットなら310,250円、銚子市職員管理職なみの9%カットなら332,150円になります。…年間議会開催日数は40日前後です。(年収650万円以上)

銚子市議会には、議会改革特別委員会という委員会がありますが、越川信一銚子市長を擁立した銚子市議会議員諸氏が、越川信一銚子市長の立ち上げた銚子市行政改革審議会の答申を踏み躪ることは、まさに、『仁義なき戦い』『ハコを外す』行為そのものです。銚子市議会の自浄能力は皆無と言わざるを得ません。…外部の識者に特別職報酬等審議会を御願いし、市民感覚での特別職報酬を引き出し、実施させていく必要性を感じます。…『洋服こじき』単に、報酬等のみを獲得するためだけの市議会議員は全く不要です。

*注1) わずか6か月後には自動復元する仕掛けになっていました。カット率は全職員6.35%、市長20.00%、副市長15.00%、教育長15.00%銚子市議会議員については、平成25年10月から26年3月まで、政務調査費からの5000円だけのカット(1.37%)で、今までお茶を濁してきました。平成26年3月定例市議会での議案は、12ヶ月間の毎度お馴染みの自動復元機能付きの超短期期間限定削減です。

自己都合のわずか2名の議員定数削減？

H26年6月定例市議会には、5件の陳情(市議会議員定数削減に係るもの3件+市議会議員報酬削減に係るもの1件+市立病院財政支援に係るもの1件)が提出されておりました。しかし、全件『保留』として、市議会議員の2名の削減を発議案として可決させました。

*市議会議員報酬…市議会議員定数共にお手盛りでした。…まさに『洋服こじき』…こじきにも怒られるかも？

*「こじき」という言葉は差別用語ではないという説があります。軽犯罪法では法律用語として使用されております。…語義は、食物や金銭を恵んでもらって生活する者となっています。(広辞苑第5版)